
↑記述補足を入れたら３２人分になるけど

無回
答数

（人） ％ （人） ％ （人） ％ （人） ％ （人）

（１）
保護者、地域との協力・連携を深め、開かれた学
校づくりに努めていますか。

5 24% 13 62% 2 10% 1 5%

・閉鎖的すぎるような気がします⑦
・ＰＴＡ総会の開催時期①）
・地域唯一の高校であるがゆえに、全ての要望に
応えることは今後限界がくる⑧

・連携を深める⑨間）
・平日夕方の開催はどうか①教頭）
・現在の取り組み一つ一つが、全て本当に必要か
どうか、検証するべき⑧

（２）
教育活動全体の質の向上を図るために、教職員
個々が資質・能力の向上に努めていますか。

3 15% 15 75% 2 10% 0 0%
・本校規模としてはあらゆることに取り組み、中に
は中途半端になっているものがある⑧

・全て本当に必要かどうか、検証するべき⑧髙橋）

（３）
地域・学校及び生徒の実態等をふまえた教育課
程を適切に編成していますか。

8 38% 12 57% 1 5% 0 0%

・今後、二間口に移行するときに成績上位者ばかり
をターゲットにした教育課程はひずみを生み出すと
思う⑦
・今後、間口減になることを踏まえ、しっかり授業が
あできる教育課程にすべき⑧

・教員減もあるので、一人当たりの授業時数のベー
スも考えるべき。誰が本校の教員になっても対応で
きるように⑧

（１）
分掌組織の構成は適切で、その活性化が図られ
ていますか。

2 10% 8 38% 10 48% 1 5%

・仕事量に大きな片寄りがある⑯
・ｷｬﾘｱｶﾞｲﾀﾞﾝｽ部の人数が少なすぎる⑦
・業務分担がうまくいっているのかわからない⑫
・構成は適切かもしれないが活性化されていない
②
・各分掌の人員配分について、今後も見据えて検
討すべき⑧

・ある面、仕方ないが何とかならないか⑯
・日常的なコミュニケーションが必要②
・生徒指導とＣＧの人員はなるべく手厚くしておくよ
うに今後も考えてほしい⑧

（２）
年次・分掌等の相互連携、共通認識は十分に行
われていますか。

1 5% 9 43% 10 48% 1 5%

・あまり連携がとれていない⑨
・報告、連絡、相談の流れ⑫
・年次によってキャリア等の差がある⑤
・分掌により異なる⑪
・1(2)との関連で、業務の多さが、先生方一人一人
の理解の差につながっている⑧

・連絡をこまめにする必要がある⑨
・全ての事項で必要ではないが難しい⑫
・年次が記録しているサーバーの保存場所を教え
時間のある時に見て、細かい情報を共有すべき②
・全て本当に必要かどうか、検証するべき⑧

（３）
職員会議の運営は効果的に行われ、その機能を
十分に果たしていますか。

2 10% 5 24% 10 48% 4 19%

・勤務時間内に会議を納める必要がある。当たり前
のように勤務時間外まで延長はないと思う⑥
・朝の打合せで連絡できる内容も職会で取り扱って
いた、会議の時間が長い⑨
・職員会議で話し合われていることの論点が曖昧
なことがある②
・職員会議は進行が滞ることが多かった⑩

・会議の内容に応じて開始時間を早める⑥
・突発的な会議は仕方ないが計画的な運営を行う
⑨
・司会を輪番制にするなど効率よく運営してもらい
たい⑦

（１）
あなたは生徒が学習意欲を高めるための工夫を
充分行い、指導目標を達成できていますか。

4 21% 10 53% 5 26% 0 0% 2

・教材研究をする時間が取れない⑥
・アクティブラーニングを取り入れた授業を指導目
標を明確にしながら今後も取り入れる⑧

・研究授業をもっと行う⑧

（２）
あなたは学習指導計画やシラバスに沿って授業を
すすめることができていますか。

3 17% 7 39% 8 44% 0 0% 2
・進行が遅れることがある⑨ ・教材、授業内容の精選をする⑨

（３） 校内研修の計画・立案・実施等は適切ですか。 4 19% 10 48% 6 29% 1 5%

・考査期間中に校内研修は採点業務などができず
負担に感じることがあった⑯
・あまりにも突発的なものが多いので教務が集約す
る形はやめたい⑫
・授業公開週間で参観することがあまりできなかっ
た方が多いのでは⑧

・自分自身の意識向上。授業公開週間以外でも見
に行くことができる雰囲気づくり⑧

平成２９年度　学校評価　教職員アンケート集計（提出：　　２１／３１　）

質問項目

教
育
活
動
全
般

1

はい

1

どちらかと
いえば

3

どちらかと
いえば

いいえ

2 3 4

2

職
員
組
織

学
習
指
導
・
研
修

改善すべき点 改善策



（１）
時間割（年間・週・日・特別・変更）の作成・運用は
適切に行われていますか。

3 14% 10 48% 8 38% 0 0%

・時間割が生徒用と教員用が違ったことが数回あっ
た⑨
・個人的には不十分⑫
・同単位の授業実施数に開きがないようになるとよ
いのでは⑪
・恐らく情報のＴＴなどで上手く組めないケースが
あった⑩
・6分の6の授業になると正直こなすのが精一杯⑧

・担当者のチェックだけではなく複数の人で確認の
徹底⑨
・いろいろな人に見てもらい助言をいただきたい⑫
・6分の6にならないように編成を考えてほしい⑧

7 35% 9 45% 3 15% 1 5%

・ミス等ありご迷惑かけています⑫ ・教務だけでなく先生方にもある程度気にしていた
だきたい⑫

（１）
生活指導は全教職員の共通理解のもとになされ
ていますか。

1 5% 6 30% 11 55% 2 10%

・部分的に話し合いが進行していて何が起きたの
かわからないことが多々あった⑥
・細かいところがよくわからない⑨
・今年度は全く機能していない⑦
・もっと厳しく臨んでもよい⑪
・細かなことは多々ありますが、特に頭髪指導がや
りずらい②⑧
・指導しずらい場面が増えた⑩

・年度始めだけに連絡するのではなく、定期的に確
認⑨
・生徒指導部で分かりやすい何かを提案してくれる
のを待ちます②
・「指導部としての判断を待つ」ことが多かったと思
います。もっとそれぞれの年次が方針を持って指導
に当たるべき⑩
・経過観察について違和感がある。期日を設けて
厳しくすべき⑧

（２）
生徒のマナー・挨拶などの基本的生活習慣は身
に付いていますか。

1 5% 8 40% 10 50% 1 5%

・生徒によって異なる⑪
・どんどん悪くなっている⑩
・地域柄なのか、先生に対する言葉遣い（敬語）が
気になる⑧

・先生方の認識から変えるべき。ＴＰＯを踏まえた言
葉遣いを指導していくべき⑧

（３）
生徒事故などの対応、指導は適切に行われてい
ますか。

1 5% 7 33% 10 48% 3 14%

・生徒指導部が振り回されているような感じがした
⑨
・教頭が指導部の打ち合わせに入るべきではな
い。客観的な立場であってほしい⑩
・特別指導について、生徒個々に応じてというのは
わかるが、ベースもあるべき⑧

・指導方針はぶれないようにする⑨
・登校指導、家庭訪問等、指導する教員がしっかり
指導できる範囲で行うべき⑧

（１）
生徒会の活動が自主的・組織的に行われていま
すか。

9 45% 11 55% 0 0% 0 0%

・どこまで求められるかによると思います⑫
・生徒会としてあるべき姿ではなかったと思う。本来
気にしなくてよいところまで生徒会の会議の話題に
なっていたのでは？生徒、教員も純粋に楽しめる
学校祭であってほしかった⑩

（２）
生徒会行事は有意義かつ適切な取組になってい
ますか。

7 33% 14 67% 0 0% 0 0%
・改善の余地はあると思います⑫

（３） 部活動の指導体制は適正ですか。 2 10% 15 71% 3 14% 1 5%

・顧問がどのように生徒を伸ばそうとしているのか
わからない。その場で考えている⑦
・過労働、先生方に負担①
・生徒が残っているのに顧問がいないことがある②
・年次が生徒指導部で苦労している中、部活顧問
がもっと協力できれば良かった⑩
・全道大会の引率教員は、生徒の人数にもよるが、
2名を基本にすべきではないか⑧

・部活動の休養設定①
・全員で「学校生活を前提としての部活動」という認
識を持ちましょう⑩
・運動系は、特に団体では、2名はいないと指導面
でも、また競技の規定でも当り前なので、内規を見
直してもらいたい⑧

（４）
日常の部活動において指導が適切になされてい
ますか。

2 10% 17 81% 1 5% 1 5%
・各種委員会が多すぎる⑧ ・本校の重点課題を明確にしてほしい。あれもこれ

もでは、いつか潰れる⑧

（２）
教務支援システムは、円滑に活用できています
か。改善してほしい点があれば記述してください。 ・入力されていないことが多すぎる

・以前のようにメール機能が使えるようになれば良い
・入力の遅れが毎回あります一人一人自覚を持ち入力する
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（１）
健康や安全に関する指導や啓発教室は十分に行
われていますか。

14 67% 7 33% 0 0% 0 0%

（２）
保健室は生徒に適切に利用され、かつ職員への
情報提供などの連携が図られていますか。

14 67% 7 33% 0 0% 0 0%

・逆に担任、教科担任がどれだけ養護教員と日常
的に情報交換しているのか⑫
・いつもありがとうございます②⑪
・保健室での態度が悪い生徒いるという話を聞きま
す⑩

・態度が悪い生徒について年次で指導します⑩

（１）
支援を必要とする生徒への対応は適切に行われ
ていますか。

6 29% 12 57% 3 14% 0 0%

・見えない部分があるのでわかりませんがご苦労
様です⑦
・グレーゾーンの生徒への対応③
・低学力の生徒にもっと目をかけたい⑩

・グレーゾーンの生徒把握③
・教科で対応⑩

（２）
特別支援教育や教育相談に係わる校内研修会の
内容は有用ですか。

3 15% 13 65% 4 20% 0 0% 1
・今年度やりましたか？⑩⑫
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（３）
教育相談や特別支援に関する校内の体制は適正
ですか。

5 24% 11 52% 5 24% 0 0%

・担当一人で大変なのではないか⑪
・担任以外の先生には、どのような動きをしている
のか見えにくい②
・もう少し対象生徒の枠を広げてみては⑩

（１）
｢キャリアⅠ」「キャリアⅡ」の指導内容は教職員の
間で共通理解が図られてしますか。

4 19% 12 57% 5 24% 0 0%

・他学年のキャリアの学習内容がよく伝わってこな
い気がする⑨
・キャリアⅢはまだ伸びしろがあります⑦
・指導内容、時期、時数について適切かどうか検討
してもらいたい⑧

・どこか見えるところにキャリアⅠ～Ⅲが現在この
内容をやっているなど情報の共有ができたら⑨
・キャリアⅠは内容が全体的に盛りだくさんだった
感じた。一つ一つしっかり時間をかけたい。⑧

（２）
キャリア学習は、生徒のキャリア観を育成するた
めに、効果的に機能していますか。

3 14% 15 71% 3 14% 0 0% 1

（１）
生徒への進路指導が年次や成長の段階に応じた
取組や内容になっていますか。

6 29% 12 57% 3 14% 0 0%
・選択科目が系列問わずできるようになる⑧
・年次からの進学講習、模試の在り方について⑧

・教員からの個々への勧めはもちろん必要だが、
現在のような半強制の体制は難しくなるのでは⑧

（２）
生徒の進路達成のために、様々な支援や適切な
指導が行われていますか。

8 38% 12 57% 1 5% 0 0%

（３）
本校の個々の生徒の進路希望状況を把握するた
めのシステムは、使いやすいものになっています
か。

4 19% 11 52% 6 29% 0 0%

（１）
生徒への指導と本校の教育活動について、保護
者との共通理解が図られていますか。

2 10% 14 67% 4 19% 1 5%

・総務部以外の先生は、本校がどのようにＰＴＡと
接しているのかわかっていないと思います。まず教
員がＰＴＡ活動に参加するべき⑦
・理解されてるというより、学校側が一歩引いてい
るように思う。特に生徒指導面と学習成績（評価）
については厳しさが足りない⑧

・地域の学校とはいえ、一方では高校としての機能
＝他校であっても通用する生徒を育てるためには、
もう少し厳しさを押してていく必要がある⑧

（２）
地域や保護者、関係団体（ＰＴＡ、振興会等）から
の要望について、誠実に受け止めて対応をしてい
ますか。

4 19% 13 62% 3 14% 1 5% 1

（３）
八穂の星やホームページ等により、本校の教育活
動を伝えていますか。

4 19% 9 43% 6 29% 2 10%

・「ハ穂の星」はもっと発行しないとならない。このま
まではなくなる⑯
・ハ穂の星の発行が少なすぎる⑥⑪
・ＨＰを更新、活用していない部活動が多すぎる⑫
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11 （４） ＰＴＡ関係の活動は充実していますか。 4 20% 13 65% 2 10% 1 5%
・内容がよく分からなくなっているような気がする⑯

（５）
地域の教育力(人材・施設・設備など）を活かした
教育活動を行っていますか。

6 29% 13 62% 1 5% 1 5%
・家庭科はかなり充実している⑫

12
施
設

･
設
備 （１）

防災点検や管理場所の点検は定期的・効果的に
行われていますか。

6 29% 11 52% 3 14% 1 5%
・点検していない人がいますが大丈夫ですか⑫

（１）
農業の選択科目で本校生徒が地域の販売会で生
産物や加工品を販売していることは、教育的な効
果がありますか。

17 81% 4 19% 0 0% 0 0%

（２）
家庭科の選択科目で社会生活に必要なマナーや
実用的な知識を身につける授業が行われている
ことは教育的な効果がありますか。

16 76% 5 24% 0 0% 0 0%

14 その他 （１）

・スキー授業の実施について早い段階の検討が必要。次年度の実施は難しいのではないか。今年度のように計画が12月だと対応できない。次年度については今年度中に関係各所で検討が必要⑮

・放課後17時以降の講習については、先生方のボランティアで成り立っている。部活動についても勤務時間外に行っているのがほとんどでこの時間外勤務時間を夏、冬休みで振替でとれるような対策が必要。⑥

・昨年の反省にも出ていたが部活動の兼部で一方の部活動に参加できないという反省があったので教員減になったときにこの問題は再度発生する。3人顧問の部活動については遠征の時に参加するなど基本的に2名でよいので
は。または、部活動の精選が必要⑥

・委員会が多く兼務する教員が偏っている。年次の主任は基本3年間になると思いますが分掌部長は2年ぐらいで変えないと次の人が育たない。

・2(3)いろいろな意見を言われる先生が多く職員会議の運営は大変だと思う。勤務時間の１６：４０までに何を決定しなければばらないのかを明らかにし協力を求めれば、進行がスムーズになると思う⑰

・授業中に抜け出す教員が多すぎ（合格発表、プリント印刷等が横行）。⑦

・授業時にＤＶＤを見せている教員が多い（内容も気になる）。自習が多いのが原因なら、授業の振替をもっとやるべき⑦

・事務：国旗が夜もずーとついていることがあり、風が強い時に破れてしまう。⑭

・朝読についての管轄をどこかにした方が良い。現在年次で自由に使える時間として有効活用している部分もあるが学校の体制としては問題があるのでは。　⑮

・「頭髪の基準を全体で確認する機会」と「携帯の使い方の指導を考える機会」（歩きスマホ等）をつくることが今年度の会議に出ていたが次年度に向けてどのようにしていくか。⑮

・部活動顧問について人数配置を大きい変更を含めて検討してもらいたい。教員減になれば体育系、文科系部活の顧問兼部も必要。次年度に向けて先生の意見を聞き早めに動いてもらいたい。⑮
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・指導部：イヤホンをして廊下を歩くのはマナー違反で注意してよいか。歩いていなければいいのか（職員間で毎年、共通理解が必要）⑭

・全体的には前向きな取り組みであって、何とか頑張っていこうと取り組んでいます。ただ、一方で「檜山北高校」だからできることや、なぜこれでいいのかということも多くあると感じました。ビルド＆ビルドになってしまい、スクラップが
ないのが現実ではないでしょうか。本校特色（総合学習、キャリア）を出しつつ、どの先生でも指導が可能な体制づくりやそれに対しじっくり取り組めるだけの時間確保を少しずつでもやっていくべきと考えます。間口減による教員減に
なれば、このままでは厳しくなっていくことが十分予想される。⑧

・トレーニング室について使用できない器具があり、古くて危ない。外に出す、処分など早急に対応してもらいたい。全体的に老朽化が進んでいるので機器の更新が必要⑤

・キャリアⅢ、進学講習など様々な面で協力ありがとうございました。　全ての面で「担任の先生をたてる」ような雰囲気がほしい。何かミスや手違いがあっても周りがサポートできる雰囲気体制が必要。ただの批判で終わらないように
したい。許されないミスがあるのも事実ですが、それぞれが責任をもって仕事に当たることが前提です。⑩

・職員室、職員関係がこんなに重かったのは、今までなかったと感じます。次年度は少しでも良い方向へ向くような建設的な意見のでる反省会であることを期待します⑯

・管理職が同時に交替したからかなのか、いろいろな会議が長過ぎる。　先を見据えて会議をしているはずなのに、提案する側が迷いながら提案しているのが不可解⑦

各項目について何かありましたら、記述欄にご記述下さい。
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